
Cette méthode convient davantage à des enfants qui ont un minimum d’autonomie. 

C’est une méthode que nous aurions souhaité faire mais malheureusement Lucie a été refusée 

à cause de son manque d’autonomie. Il aurait fallu qu’elle se déplace en rampant, à quatre 

pattes ou encore sur les fesses, mais Lucie ne faisait rien de tout cela.C’est vraiment 

dommage, car les enfants devenaient de plus en plus indépendants.Peut-être pourrons nous y 

retourner un jour ? 
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